



JULIO 2025 | N° 124



POTOSÍ
sin límites

GOBIERNO DEL ESTADO 2021►2027

ACTIVIDADES DEL MES DE JULIO

San Luis Potosí, S.L.P



Evento Destacado del Mes

La alfabetización llega a cada rincón del estado

Del 4 al 6 de julio se llevó a cabo la Segunda Jornada de Incorporación para la Alfabetización, una iniciativa estratégica impulsada por el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP). Esta jornada marcó un paso firme hacia la reducción del rezago educativo en personas jóvenes y adultas que no saben leer ni escribir o que desean retomar sus estudios de nivel básico.

El arranque oficial tuvo lugar en la región Huasteca Sur, pero de manera simultánea se desplegaron acciones en las

cuatro regiones del estado, gracias al trabajo coordinado de las nueve Coordinaciones de Zona del IEEA SLP. Esta estrategia permitió que la alfabetización llegara incluso a los hogares más alejados, mediante brigadas, visitas domiciliarias, puntos de inscripción y módulos itinerantes.

El objetivo de esta jornada no solo fue incorporar a nuevos educandos al proceso de alfabetización, sino también motivar a quienes, por diversas razones, habían interrumpido sus estudios a retomar y concluir su educación primaria o

secundaria. Con este tipo de ejercicios, el IEEA reafirma su compromiso de llevar una educación gratuita, incluyente y transformadora a todas las comunidades del estado, abriendo paso a un futuro con mayores oportunidades para todas y todos.





Nota del Mes

San Luis Potosí presente en el lanzamiento nacional del módulo “Nombrando y Contando al Mundo” 2025

En un paso firme hacia el fortalecimiento de la educación para personas jóvenes y adultas, la sede del Centro Integral de Servicios del Estado de Puebla fue el escenario de un hecho trascendental: la presentación del nuevo módulo “Nombrando y Contando al Mundo” 2025, una herramienta educativa diseñada para transformar la manera en que los educandos acceden al conocimiento básico.

Este importante evento reunió a las y los titulares de los 32 Institutos Estatales de Educación para Adultos del país, incluyendo a San Luis

Potosí, quienes atestiguaron y respaldaron el inicio de esta nueva etapa en los materiales del INEA. La presencia potosina reafirmó el compromiso con una educación inclusiva, moderna y cercana a las realidades sociales y culturales de la población.

En el marco de esta ceremonia también se llevó a cabo la Reunión Nacional Académica, espacio clave para dialogar, compartir experiencias y consolidar estrategias que garanticen el éxito de este nuevo ejercicio educativo en todo el territorio nacio-

nal.

Con esta participación, San Luis Potosí no solo contribuye al avance educativo del país, sino que también refuerza su papel como protagonista en la transformación social a través de la alfabetización y el aprendizaje permanente.



Estrategias y Alianzas

Educación y reinserción: un compromiso con el presente y el futuro

El Gobierno del Estado de San Luis Potosí, a través del Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA SLP), continúa impulsando oportunidades educativas sin límites, llevando esperanza y transformación a los sectores más vulnerables de la sociedad.

En esta ocasión, el Centro Penitenciario de La Pila fue el escenario de una significativa jornada educativa, donde se hizo entrega del módulo “Nombrando y Contando al Mundo” 2025 a Personas Privadas de su Libertad (PPL) que actualmente cursan el nivel inicial de alfabetización. Esta acción representa un paso decisivo para el desarrollo personal y social de

quienes buscan rehacer su vida a través del conocimiento.

La ceremonia fue presidida por el Profesor José Luis Castro Castillo, Director General del IEEA SLP, y el Mtro. Juan Carlos Portillo Fuentes, Director del Centro Penitenciario, quienes encabezaron este acto simbólico que refuerza la convicción de que la educación es un derecho para todas y todos, sin excepción.

Posteriormente, se llevó a cabo una clase interactiva de lectoescritura, dirigida por el equipo de Servicios Educativos del IEEA, donde las personas beneficiadas comenzaron a trabajar directamente con los contenidos del nuevo módulo,

fortaleciendo sus habilidades básicas de comunicación.

Gracias al compromiso visionario del Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, San Luis Potosí vive la educación como un motor de cambio profundo y permanente, especialmente en contextos de alta vulnerabilidad. Las acciones educativas en los centros penitenciarios no solo garantizan el derecho a la educación, sino que también favorecen el proceso de reinserción.

